

高田西行政区臨時・定例総会

三月十七日（日）高田西行政区臨時総会・定例総会が開催されました。世帯数八百二十三、委任状三百八十一、出席（開会時）百二十七名（閉会時）百四十三名でした。

臨時総会では、三十一年度区長の承認が上程され区長選挙管理委員会を代表して原野氏から区長立候補届の受付期間の説明後、今回の立候補届が私、吉岡愛一郎一名であったことを報告し、承認されました。

定例総会では三十一年度事業報告、決算報告並びに会計監査報告が上程され、拍手で承認されました。

役員、委員の承認では、副区長に3組の鈴木文男氏、体育委員に1組の川内紳一郎氏、上田貴氏、福祉委員に2組の濱田恵氏、民生委員に3組の小河原貴子氏、三福会会長に5組の八頭司晃氏、交通安全波多江支部に1組の川内孝彦氏、1組長に上野秋利氏、2組長に南郷順一郎氏、3組長に中山平和氏、4組長に古賀英己氏、5組長に中村正義氏がそれぞれ新任として承認されました。

三十一年度事業計画案、予算案も承認されました。規約の一部改正案については、分かりやすく時間を掛けて説明し、承認されました。その他の質問では、民生委員の表記方法の件が質問されましたが、丁寧に説明し納得していただきました。

閉会時に退任者を代表して加茂副区長よりご挨拶がありました。長きに渡り高田西行政区のためになりまして、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

高田西子ども会育成会

三月二十四日（日）に小学校卒業を祝って記念のボーリング大会と昼食会を開催しました。

ボーリング大会では、219点を出す子もいて楽しいひと時を過ごしました。昼食は、高田自治会館で子ども達手作りのカレーを保護者と一緒に食べました。

四月十日は、中学校の入学式です。部活動や勉強が大変だと思いますが、元気に頑張ってもらいたいものです。



ジュニア調理師の腕前は笑顔でわかるね

各総会を終えて

二月から組総会が開催され、行政区三役も例年どおり参加させて頂きました。今年も多くの方の住民の皆様と対面し、多くの意見を聴くことができました。

行政総会では組総会に出席しているせいですが、今年もほとんど意見が出ませんでした。一生懸命に議案説明させて頂きました。平成が間もなく新年号に変わります。新年号元年も区長として目配り高田西行政区住民の皆様のために努力致しますので、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

